

Écrasement d'avion en Iran

**Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard**

**Brossard, le 9 janvier 2020** – La Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville pour témoigner sa tristesse suite à l'écrasement d'un avion mardi en Iran. Parmi les 176 victimes de cet accident, l'on retrouve un couple de jeunes mariés nouvellement propriétaires d'une résidence à Brossard.

« La grande famille brossardoise est attristée de compter deux membres de sa communauté parmi les victimes de cette tragédie aérienne. Au nom du conseil municipal, du personnel de la Ville et de tous nos citoyens, je transmets mes plus sincères condoléances aux familles et aux proches affligés par ce drame » a déclaré la mairesse Doreen Assaad.

Âgé de 35 ans, Siavash Ghafouri-Azar, et Sara Mamani, âgée 34 ans, s'étaient rendus en Iran, d'où ils étaient tous deux originaires, pour célébrer leur mariage en compagnie de leurs proches et amis. Ce voyage qui devait être une occasion de célébrer l'amour et l'unité s'est malheureusement terminé dans ces circonstances tragiques. Une cérémonie en leur mémoire aura lieu vendredi en fin d'après-midi à l'Université Concordia.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311